



### 【幼稚園、楽しいね】

入園して約一か月が経ちました。幼稚園にある様々な遊具に興味を示して遊んでみたり、慣れない環境に不安な様子を見せていた子も、先生や周りの子がしている遊びを見て“楽しそう、やってみたいな”とあって遊び出したりなど、少しずつ幼稚園での生活を楽しむようになってきました。

保育室では、ままごとでごちそうをお皿に盛りつけて、「ごはんですよ！」と教師に食べさせてくれたり、ちょうちょやこいのぼりに絵をかいいたりして楽しんでいます。また、ペタペタブロックを自分なりにくっつけてみたり、電車や車を走らせてみたりして遊んでいます。

園庭では、「逃げろ～、待て待て～」と教師との追いかけて楽しむんだり、牛乳パックのかごを持って葉っぱを集めやダンゴムシ探しをしたりしています。また、砂場で型抜きのごちそうを作って「リンゴですよ」「ごはんできた」とうれしそうに教師に話してきてくれます。

教師は、一人一人の楽しい気持ちに共感し、楽しんでいることに寄り添いながら一緒に遊んでいます。今後も、スキンシップをたくさんとり、子どもが楽しいと感じることを一緒にする中で、“先生と遊ぶのって楽しいな”と教師に親しみを感じて、“幼稚園って楽しいな”と毎日喜んで登園できるようにしていきたいと思います。

### 【先生、やって】

保育室と園庭では違う靴を履くこと、外に行くときは色帽子をかぶることなど、家庭とは違った生活の流れで過ごすことを少しずつ分かってきています。色帽子を教師の目の前まで持ってきて「できない～」とかぶせてほしいことを伝えたり、靴をかけることが難しいと「手伝って」と一緒にしてほしいことをアピールしたりするようになりました。靴の履きかえや靴をかけることなど、一人一人に合わせて丁寧に一緒に行っていきながら、“幼稚園で困ったときは先生が助けてくれるんだ”と感じられるようにしていきたいと思います。

### 【今日はおやつ何かな？】

4月中旬からおやつが始まりました。おせんべい、クッキーなどいろいろな種類のおやつを食べています。片付けの時間になると「今日のおやつは何？」「もうおやつ食べるの？」とおやつを楽しみにする姿が見られます。おやつをほおぼり口がいっぱいになる子や、「もっと食べたかった」と言う子など、それぞれがこのおやつを楽しんでいました。ゴールデンウィーク明けからはお弁当が始まるので、友達や先生と一緒に食べることを楽しく感じられるようにしていきたいと思います。食べやすいお弁当の中身にご協力よろしくお願いします。

降園前に手遊びや踊りを楽しんでいます！

『ひげしいさん』

「とんとんとんとんひげしいさん、びよ～ん！」とひげが伸びたり、小さいとんとん、大きいとんとんとしたりして、ちょっとしたアレンジが面白くて、何度も繰り返し楽しんでいます。

『わあお！』

曲に合わせて、先生や周りにいる子と一緒に触れ合いながら、転がったり、飛び跳ねたりして体を動かして楽しんでいます。